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１ 北陸新幹線県内全線開業について 

 (1) 北陸新幹線金沢・敦賀間開業に向け、関西圏からの誘客にどの

ように取り組んでいくのか。 

 (2) 小松空港においては国際線の重要性が一層増すと思うが、日本

海側の玄関口として、台北便をはじめアウトバウンド需要の確保

にどのように取り組んでいくのか。 

 

２ 国際交流の推進について 

   県内で海外との往来が盛り上がりつつある中、海外との相互訪

問など、国際交流の推進に積極的に取り組む必要があると思うが

どうか。 

  

３ いしかわ総合スポーツセンターについて 

   トレーニングルームのリニューアルについて、具体的な時期や

内容を聞く。 

 

４ 子育て支援について 

 (1) 国が「こども未来戦略方針」において掲げている保育士の配置

基準改善と更なる処遇改善が確実に行われるよう、国に働き掛け

ていく必要があると思うがどうか。 

 (2) 児童虐待防止に向け、一層の周知啓発が必要と思うが、県の取

り組みを聞く。 

 

５ 白山麓の県立自然公園における環境教育の充実について 

 (1) 白山麓の２つの県立自然公園では、自然体験活動など、どのよ

うな環境教育が行われているのか。 

 (2) ユネスコ世界ジオパークの認定を機に、これらの自然公園にお

いて、どのように環境教育を展開していくのか。 

 

６ ツキノワグマ緊急対策について 

   １２月補正予算においてクマの緊急対策が発表され、より実効

性の高い対策を期待するが、どのように取り組むのか。 
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７ 森林整備の推進について 

 (1) 森林環境譲与税を活用した森林整備の実施状況と、市町の森林

整備の推進に向けた県のサポートを聞く。 

 (2) 林業現場の安全確保や新規就業者の確保など林業の担い手確保

に向けた取り組み状況を聞く。 

 

８ 教育について 

 (1) スクールカウンセラーについて 

  ア 活用状況を聞く。 

  イ スキルアップの機会が必要と考えるが、どのような取り組み

がなされているのか。 

 (2) いしかわ師範塾について 

  ア 近年の受講者数の推移と今年度の受講者数を聞く。 

  イ 魅力を高めるためにどのような工夫をしているのか、具体の

取り組みを聞く。 

  ウ 石川県で教職に就くことを希望している県外の学生に対し、

取り組みをどのようにＰＲしているのか。 
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